

# Schützen weihen neue Vereinsfahne

Auf seinem Maifest am Wochenende hat der Heimat- und Schützenverein Strümp endlich wieder gemeinsam mit den Bürgern des Ortes feiern können. Nach der Corona-Zwangspause freuten sich Verein und Gäste besonders auf das stimmungsvolle Beisammen sein. Im Rahmen des Festes wurde auch die neue Vereinsflagge in einem Gottesdienst durch den katholischen Pastor Hermann-Josef Schagen geweiht, die die Strümper Schützen zukünftig repräsentieren wird. Die alte Flagge war länger als 100 Jahre im Einsatz und wird nun einen Ehrenplatz im Vereinslokal einnehmen.

DSCH/FOTO: BAUER

